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Verbale N°3    A.A. 2020/2021 

 

 

Sono presenti: 
 

Titolari di insegnamenti ufficiali o di altre attività formative:  

Ala Ugo, Badino Paola, Bellino Claudio, Bertolotti Luigi, Boggio Elena Maria, Bottero Maria Teresa, 

Chessa Stefania, Dalmasso Alessandra, De Maria Raffaella, De Meneghi Daniele, Di Ciccio Pierluigi, 

Giacobini Mario, Lucarda Alvise, Macchi Elisabetta, Mattoni Mario, Martignani Eugenio, Meneguz 

Pier Giuseppe, Mioletti Silvia,  Miretti Silvia, Mugnai Cecilia, Nery Joana, Rosangela Odore, Ponzio 

Patrizia, Re Giovanni,  Renna Manuela, Robino Patrizia Maria, Rossi Luca, Salio Chiara, Sicuro 

Benedetto, Soglia Dominga, Starvaggi Cucuzza Alessandro, Tomassone Laura, Turci Francesco, 

Zavattaro Laura, Vignati Anna. 

 

Manager didattico: Scalambro Tiziana 

 

 
Hanno giustificato l’assenza: 
Titolari di insegnamenti ufficiali o di altre attività formative:  

Blanc Simone, Grassi Maria Auxilia, Martino Nicola, Mimosi Antonio, , Nebbia Patrizia, Pattono 

Daniele, Ricci Alessandro, Sartore Stefano, Scaglione Frine Eleonora,  Schiavone Achille. 

 

Risultano assenti non giustificati: 

  Titolari di insegnamenti ufficiali o di altre attività formative:  

Bergero Domenico, Biagini Davide, Borra Danielle, Cascio Paolo, Mannelli Alessandro, Meineri 

Giorgia,  Piromalli Giuseppe, Prola Liviana, Quaranta Giuseppe,  Valle Emanuela, 

 

 

Professori a contratto: 

De Matteis Andrea, Ercole Giovanni, Ferrero Enrico Maria, Lasagna Angelo, Moretta Alessio, 

Rughetti Marco, Tizzani Paolo 

 

Sono presenti 36 membri su 63 aventi diritto; hanno giustificato l’assenza 10 membri. 

 



 

 

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI TORINO 
DIPARTIMENTO DI SCIENZE VETERINARIE 

 

CONSIGLIO DI CORSO DI LAUREA in  
PRODUZIONI E GESTIONE DEGLI ANIMALI IN ALLEVAMENTO E 

SELVATICI 
– Verbale del 30/03/2021 ore 10.00 -  

 

2 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
Presiede la seduta la Presidente, Prof.ssa Bottero Maria Teresa, coadiuvata dalla Prof.ssa 
Alessandra Dalmasso in qualità di segretario verbalizzante. 
 
Il Consiglio del Corso di Laurea (CCL) in Produzioni e Gestione degli Animali in Allevamento e  
Selvatici (PGAAS) è stato convocato in data 30 marzo  2021 alle ore 10.00 in via telematica. 

L’ordine del giorno è  il seguente: 

 

1) Comunicazioni  

2) Approvazione verbale seduta del 10 dicembre 2020 

 

3) Aggiornamenti attività CMR e proposte di provvedimenti della CMR 

 - Prolungamento sessione di laurea straordinaria 

 - Analisi opinioni studenti semestri dispari (Edumeter) 

  - Risposte alle osservazioni della relazione annuale CDP e azioni di miglioramento   

 - Test accertamento requisiti minimi (TOLC) 

 - Aggiornamenti Commissione Esami 

4) Provvedimenti vari  

5) Varie ed eventuali 
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1) COMUNICAZIONI:  
Career day 
Il Prof. Bellino comunica che il Career Day si è svolto  il giorno 25 marzo 2021. Sono stati invitati  
come parti sociali: il Prof. Emiliano Lasagna (Presidente FIDSPA),  il Dr. Andrea Galvagno (BIRAGHI), 
il Dr. Andrea Quaglino (Direttore ANABORAPI), il Dr. Sebastiano Bergamaschi (PURINA), il Dr. Marco 
Favalli (FAUNISTA) il Dr. Diego Lazzari (Tecnico Faunistico ) e la Dr. Floriana Mina ((Studentessa 
Animal Science – Animal Nutrition and Feed Safety). Alle parti sociali è stato somministrato un 
questionario formulato secondo le linee guida indicate dal Presidio di Qualità. 
La mattinata è stata suddivisa in due parti, la prima dedicata a seminari con Professionisti e la 
seconda indirizzata alla ricerca attiva del lavoro (preparazione del CV, colloquio di lavoro, lettera di 
presentazione). Hanno partecipato più di 300 studenti di cui 100 appartenenti a PGAAS. L’evento è 
stato giudicato complessivamente molto soddisfacente dagli studenti ai quali era stato 
somministrato un questionario. L’evento registrato è stato reso disponibile sul sito del CdS. Ai liberi 
Professionisti che hanno partecipato all’evento è stato somministrato un questionario di 
consultazione delle parti sociali basato sul modello proposto dal presidio di Qualità.  
 
Adesione al progetto DUAL CAREER 
Nel CdD del 26 marzo 2021 è stata data l’adesione al progetto Dual Career che ha come obiettivo 

quello di favorire la doppia carriera dello studente atleta mediante determinate condizioni 

(flessibilità negli esami, giustificazioni per assenza ad alcune attività formative ecc) che possano 

garantire un supporto (circa 100 in tutta UniTo). 

 
Adesione al progetto UNITA 
Il progetto “UNITA ” è stato illustrato dal Prof. Forte nel CdD del 26 marzo 2021.  
Attualmente è in corso una fase di censimento nella quale è stato chiesto di individuare i Corsi di 
Studio disponibili ad attuare un percorso condiviso al fine di consentire la libera mobilità degli 
studenti.  Il CdS in PGAAS ha già provveduto ad aderire al progetto compilando il form dedicato.  Nel 
CdD il Prof. Forte ha chiesto ai singoli corsi integrati la disponibilità ad aderire in base al percorso 
formativo ritenuto più utile a questo tipo di progetto e il 29 marzo è arrivato il form di adesione da 
compilare.   
 
CDP 
La Presidente comunica le dimissioni della Prof.ssa Silvia Miretti dalla CDP e la disponibilità da parte 
della dott.ssa Manuela Renna a sostituirla. La Presidente ringrazia la Prof.ssa Miretti per tutto il 
lavoro fatto per il Corso di laurea in questi anni e la Dott. Renna per la disponibilità.  
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Corso sicurezza 
La Prof.ssa Bottero comunica che sono state pubblicate sugli orari del I anno le date dell'edizione di 
recupero del corso sulla sicurezza. Per ogni giornata ci sarà il link alla webroom del relatore.  
I recuperi sono previsti il 19, 20, 21, 22 aprile.  Dal 26 al 29 apertura test di valutazione finale.  
 
 
 
Bando tutorato matricole  
Anche per il 2021/2022 si procederà con la pubblicazione di un bando unico di collaborazione a 
tempo parziale per selezionare gli studenti e le studentesse che svolgeranno l'attività di tutor. 
Essendo un bando unico di Ateneo saranno mantenuti i criteri di accesso uniformi, usati nelle 
precedenti edizioni. 
In accordo con il Rettore, è stato definito un numero di borse da mantenere stabile per un triennio 
calcolato sulla base delle borse assegnate negli ultimi bandi. Questa scelta è in funzione della 
semplificazione del processo e delle tempistiche del bando che non permettono di parametrare le 
borse sul numero degli immatricolati all'a.a. di riferimento del bando, ma solamente a quello 
precedente.  
I tutor inizieranno la collaborazione a inizio settembre, dopo la formazione generale. Sarà cura 
dell’ufficio orientamento di Unito fornire dettagli rispetto alla giornata di formazione. 
Per PGAAS, in base anche alle esperienze degli anni passati, viene confermata  1 borsa da 100h.  
 
Tirocinio 
Il Direttore SAMeV, Prof. Ferroglio, chiede di sensibilizzare i docenti del CdL in PGAAS in merito alla 
necessità dello scrupoloso rispetto da parte dei tirocinanti alle date di inizio e fine tirocinio. Il 
tirocinio non può iniziare prima della data prevista, e comunque mai prima di aver ricevuto 
autorizzazione all'inizio da parte degli uffici, e non può protrarsi oltre la data indicata come termine 
finale. 
Qualora si renda necessario prolungare il periodo, il tirocinante dovrà procedere alla richiesta di 
proroga, tassativamente prima della fine precedentemente indicata.  
 
2) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL 10/12/2020:  

 
Il verbale della seduta del 10/12/2020 è stato inviato a tutti i componenti del CCL al momento della 
Convocazione. La Presidente pone in votazione il verbale. Il documento viene approvato 
all’unanimità. 

  

3) AGGIORNAMENTI ATTIVITÀ CMR E PROVVEDIMENTI della CMR 
   
- Prolungamento sessione di laurea straordinaria  

La Prof.ssa Bottero ricorda che le date delle sedute di Laurea sono state calendarizzate il 7, 8, 12 
aprile 2021 alle 9 con la modalità tradizionale ovvero presenza di relatore e controrelatore con 
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presentazione dell’elaborato da parte del Candidato. Lo svolgimento sarà interamente a distanza 
sia per i Candidati sia per la Commissione. 
Il Presidente comunica che, con la conversione in Legge del Decreto Mille proroghe, l’Ateneo ha 
disposto il prolungamento dell’anno accademico 2019/2020 con il conseguente prolungamento 
della sessione di lauree straordinaria. Per dare attuazione alla proroga, i Corsi di Studio afferenti alla 
SAMeV istituiranno una sessione di laurea aggiuntiva, da calendarizzare dal 1 al 15 giugno 2021, 
oltre a quelle già programmate. E’ inoltre necessario creare una finestra esami aggiuntiva nei primi 
giorni di maggio, propedeutica alla sessione di laurea straordinaria di giugno. In base alle indicazioni 
di Ateneo, gli appelli della finestra esami di maggio dovranno essere riservati ai laureandi di giugno 
ed è quindi necessario stabilire, a livello di Polo, i criteri per definire quali saranno le condizioni per 
parteciparvi. Le opzioni possibili sono di consentire la partecipazione agli studenti che abbiano 
presentato domanda di laurea per giugno e che si trovino nella condizione di dover concludere da 2 
a 3 attività e registrare un numero di CFU non superiore a 24 o 28.  
La proposta per i CdS afferenti alla SAMEV è che per accedere alla sessione di esami aggiuntiva lo 
studente debba ancora sostenere un numero massimo di 2 attività formative (ovvero esame, 
laboratorio oppure tirocinio) per un totale di crediti da registrare non superiore a 28 CFU. 
  

- Analisi opinioni studenti semestri dispari (Edumeter)  

La Prof.ssa Bottero passa la parola al Prof. Giacobini per l’analisi dell’opinione studenti il quale 

sottolinea che la valutazione del semestre pari è stata decisamente positiva. In generale 

l’organizzazione è stata apprezzata dagli studenti, l’interesse generale e tutti gli indicatori generali 

del CdS sono in linea con gli anni precedenti. L’unico indicatore in netto miglioramento è stato quello 

relativo al materiale didattico in relazione all’emergenza sanitaria che  ha obbligato alla revisione  e 

alla pubblicazione precoce di tutto il materiale. Per quanto riguarda i singoli moduli, pochissime 

sono le situazioni al di sotto della soglia di attenzione che comunque non arriva mai al di sotto del 

33,3%.  Nessun modulo ha più di due valori al di sotto della soglia di attenzione.  In CMR i dati 

edumeter sono stati incrociati con i risultati del tutorato in aula e discussi con i rappresentanti degli 

studenti. In particolare è emersa la necessità di pubblicare con puntualità ed anticipo le video lezioni 

rispetto ai Focus Time e maggiore chiarezza sulla strutturazione delle attività didattiche. Inoltre è 

emersa la necessità di un confronto con il Docente affidatario di un corso. L’incontro fra Docente e 

sottocommissione della CMR è stato programmato il giorno 8 aprile 2020. Il Prof. Giacobini sollecita 

i Colleghi ad ottemperare la parte di valutazione di loro competenza perché come al solito le schede 

compilate sono sempre molto scarse.  Per quanto riguarda la valutazione delle infrastrutture ed 

esami tutti gli indicatori sono in linea con gli anni precedenti ad eccezione di un peggioramento del 

servizio di segreteria.   

La Presidente pone in approvazione. Approvato all’unanimità 

 

- Risposte alle osservazioni della relazione annuale CDP e azioni di miglioramento   
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La Prof.ssa Bottero comunica che il Quadro A (Schede insegnamento) era già stato preso in 
considerazione e discusso nella precedente CMR e nel precedente CCL (vedi verbali).  
Per quanto riguarda il quadro B (Docenza, materiali e ausili didattici, prove d’esame) la CDP 
prevedeva delle proposte per il miglioramento del corso.  
In particolare dalle valutazioni Edumeter, confermate dal tutorato in aula, emergeva che gli indici di 
soddisfazione più bassi riguardavano l’organizzazione complessiva del corso e gli orari. Aspetti 
sicuramente da legare all’emergenza COVID insorta all’inizio dei semestri pari.  
 Il CdS come azione correttiva all’inizio dei semestri dispari A.A. 20/21 organizzò incontri con i 
docenti e le delegate per l’orario, istituì un monitoraggio costante del semestre sul caricamento del 
materiale, sul rispetto degli orari con particolare riferimento alle lezioni sincrone, esercitazioni in 
presenza e in generale a tutti gli aspetti relativi alla DaD. Gli incontri a cadenza bisettimanale 
coinvolgevano per ogni anno, rappresentanti degli studenti, Presidente, Vice Presidente, Delegato 
AQ e i Coordinatori di anno. 
La CDP presa visione ha condiviso le azioni intraprese dal CdS ed ha invitato la CMR ad analizzare 
l’esito/l’efficacia di queste azioni al termine della prima finestra edumeter disponibile, cioè quella 
all’OdG (semestri pari A.A. 20/21). Nonostante si possa notare un miglioramento sia per quanto 
riguarda gli orari (da 45 a 65%) sia per quanto riguarda l’organizzazione generale (da 36 a 51%), gli 
indici di soddisfazione non sono ancora sufficienti. A fronte di un grandissimo sforzo i miglioramenti 
non sono completamente soddisfacenti. Cercando di analizzare i fattori che potrebbero aver 
influenzato negativamente la voce “organizzazione complessiva” in assenza di commenti scritti da 
parte degli studenti si è fatto riferimento ai commenti del tutorato in aula. In sintesi i punti critici 
emersi erano: gestione del focus time poco chiara all’interno del singolo CI, materiale didattico 
caricato in modo incostante e in ritardo, utilizzo di piattaforme non istituzionali per la 
comunicazione, cancellazione di esoneri, programmazione problematica degli esoneri soprattutto 
riferita al curriculum faunistico. Questi aspetti con molta probabilità potrebbero aver contribuito 
negativamente sul giudizio dell’organizzazione complessiva.  
Azioni correttive proposte dalla CMR: Per quanto riguarda gli esoneri del curriculum faunistico è 
stato creato un gruppo di lavoro ristretto (Prof. Meneguz , Prof.ssa Bottero e Sig.na Piantino) per 
cercare di risolvere i problemi attuali di calendarizzazione. Per quanto riguarda la calendarizzazione 
futura, la Commissione esami prima dell’invio del form orari sensibilizzerà i docenti circa l’obbligo 
di comunicare la data degli esoneri anche alla Commissione esami che provvederà ad autorizzarli. 
E’ stato previsto un maggior monitoraggio da parte della Commissione esami sulla gestione del 
processo.    
La Prof.ssa Bottero sottolinea come sia importante attenersi scrupolosamente ai processi previsti 
dalla Policy esami, alla puntualità e precisione del materiale didattico caricato, alla comunicazione 
tempestiva dei cambiamenti di orario, al rispetto degli orari dei corsi e degli esami, in quanto 
vengono percepiti dallo studente non solo come mancanze del singolo docente ma 
complessivamente come indici di disorganizzazione del CdS. La Prof.ssa Bottero ricorda come il 
parametro “organizzazione complessiva del CdS” sia particolarmente monitorato dal nucleo di 
valutazione in funzione della distribuzione dei fondi da parte dell’Ateneo.  
Non sono arrivati altre richieste segnalazioni dalla CdP per quanto riguarda gli altri quadri. 

La Presidente pone in approvazione. Approvato all’unanimità 
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 - Test accertamento requisiti minimi (TOLC)  

Il test di accertamento dei requisiti minimi verrà erogato tramite sistema TOLC che per quanto 
riguarda la SAMEV è rappresentato dal TOLC-S. Delle varie sezioni presenti vengono proposte le 
seguenti soglie minime:  
-Matematica di base: 15% 
-Ragionamento e Problemi: 30% 
-Comprensione del testo: 30% 
- Scienze di base: 30% 
- Inglese: 0 punti 
 
Il Presidente comunica che entro la fine del mese di marzo è necessario per il Corso di Laurea in 
PGAAS definire le modalità di recupero degli Obblighi Formativi Aggiuntivi (OFA). Si è in attesa che 
il Dirigente della Sezione Didattica e Servizi agli Studenti comunichi le linee di indirizzo definite a 
livello di Ateneo per capire se sarà necessario prevedere azioni per colmare gli OFA di tutte le 
materie presenti nel TOLC. In Commissione didattica il Prof. Ferroglio ha sottolineato che l’Ateneo 
consente l’accesso a qualsiasi Corso di Studio a prescindere dalla tipologia di test TOLC effettuato;  
di conseguenza sarà difficile prevedere recuperi sulle singole sezioni specifiche del TOLC-S. Si ritiene 
più probabile che lo strumento indicato per colmare i debiti formativi sia il sistema Passport@UniTo, 
la piattaforma on line finalizzata alla valutazione ed al potenziamento delle competenze trasversali. 
Sempre il Prof. Ferroglio auspica che si possa arrivare ad una posizione comune a livello di Ateneo e 
suggerisce l’opportunità, se questo non avvenisse, di raggiungere almeno una posizione comune a 
livello di Scuola. In alternativa si potrebbero prevedere forme di recupero mediante il superamento 
su Start@Unito di corsi di area scientifica. Per la comprensione del testo si potrebbe utilizzare il 
corso organizzato per le matricole dal Dott. Martignani che viene registrato su webEx e caricato su 
piattaforma Moodle (due seminari registrati per 6 ore complessive). L’attuale è centrato più sulla 
gestione del tempo e metodo di studio che sulle mappe concettuali. Si potrebbe provare a sentire 
la Dott.ssa Neri per valutare la possibilità di percorrere questa via, magari rifocalizzando gli obiettivi 
del seminario e prevedere un quiz finale su Moodle per la verifica del recupero. Si potrebbe passare 
da una attività di tipo seminariale ad una attività leggermente più strutturata.  Il Dott. Martignani si 
è gentilmente proposto di sentire la Collega. Il tutto deve essere definito entro la fine di marzo. 
La Presidente sollecita la disponibilità di almeno 12 colleghi, in particolare tra i più giovani e tra  
coloro che hanno meno incarichi istituzionali per affiancare  altro personale nei turni previsti e 
calendarizzati (aprile, luglio agosto settembre). La segreteria didattica si è dichiarata disponibile ad 
inviare il form ai docenti e a raccogliere le adesioni.  
 La Presidente pone in approvazione. Approvato all’unanimità 

 
Istanze rappresentanza studenti 
E’ stato necessario programmare un incontro con una sottocommissione della CMR e Docente per 
chiarire alcuni aspetti sollevati dagli studenti relativi  al Corso Ecologia delle acque interne. 
Si è programmato un incontro con la Prof.ssa Macchi, la Prof.ssa Bottero, la Dott.ssa Rota e la Sig.na 
Piantino per chiare alcune problematiche legate alle borse 150 ore. 
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E’ stato necessario sentire il Dott. Mattoni per riprogrammare le esercitazioni in presenza sospese 
il semestre scorso.  
Gli studenti sentono la necessità di un incontro al II°anno di preparazione alla scelta del curriculum, 
del tirocinio e della tesi.  
   
- Aggiornamenti Commissione Esami 

La Prof.ssa Bottero cede la parola al Presidente della Commissione esami Prof. Luca Rossi che 

commenta i dati relativi al superamento degli esami in seguito alla ricognizione richiesta in 

precedenza ai Docenti. Per quanto riguarda il primo anno, le percentuali di successo agli esami  

dimostrano un trend in aumento. Solo il corso di fisiologia si dimostra essere un ostacolo più difficile 

con un indice di superamento dell’esame più basso. Per la prima volta è stata sorpassata la soglia di 

700 esami superati nell’anno solare dagli studenti. Il Prof. Bertolotti commenta il dato come un 

possibile abbassamento dell’asticella da parte dei Docenti in conseguenza della tipologia dell’esame 

svolto a distanza, mentre il Prof. Rossi reputa che potrebbe essere dovuto all’ottimizzazione del 

tempo da parte degli studenti. La Dott.ssa Chessa conferma l’ipotesi formulata dal Prof. Rossi.  

Per quanto riguarda il secondo anno, le medie di successo di superamento degli esami erano partite 

da valori di 77 % nel 2017 anno in cui non era ancora entrata in vigore la Policy esami, per poi 

assestarsi intorno al 72-73% negli anni successivi.  Anche in questo caso solo un corso, il CI di 

Tecnologia e Igiene degli Alimenti, risulta più difficile da superare. Il Prof. Rossi ribadisce che il 

riordino che si attuerà a breve potrebbe essere motivo di ripensamenti per quanto riguarda i 

contenuti dei corsi e le pretese/attese dei Docenti per quanto riguarda le performance degli 

studenti.  Per quanto riguarda il numero degli esami superati per anno solare (586) si riconferma 

quanto sottolineato per il primo anno. 

Per il terzo anno, i dati, seppur non completi, raccontano una percentuale di successo maggiore del 

I e II anno, ma anche in questo caso alcuni corsi presentano un tasso di superamento piuttosto 

basso. 

La Presidente apre la discussione.  

Il Prof. Meneguz evidenzia come emerga, dai dati presentati, una discrepanza tra il numero degli 

iscritti agli esami rispetto a coloro che realmente sostengono la prova. E’ plausibile che questo sia 

dovuto alla mancata cancellazione dell’iscrizione da parte di studenti che decidono di non 

presentarsi all’esame, oppure all’iscrizione da parte di alcuni studenti esclusivamente con lo scopo 

di ottenere il link webex a cui collegarsi per seguire lo svolgimento dell’esame.  

La Dott.ssa De Maria sottolinea come il calo delle percentuali di superamento del CI Patologia 

veterinaria, morfopatologia e fisiopatologia (da 96% a 50,8%) possa corrispondere al cambiamento 

delle modalità di esame. Infatti la Policy esami, al fine di evitare la frammentazione delle 

conoscenze, richiede che gli studenti sostengano  l’intero programma relativo ai 2 moduli didattici, 

anziché in forma separata come succedeva anni fa. 
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Alla conclusione della discussione, il Prof. Rossi e la Prof.ssa Bottero ribadiscono come tutte queste 

riflessioni potranno essere sicuramente utili nell’ambito del riordino del CL.  

 

4) PROVVEDIMENTI VARI: non ci sono provvedimenti vari. 

5) VARIE ED EVENTUALI: il Dott. Martignani pone l’attenzione sul ridotto numero di studenti che 

seguono i focus time via webex e sull’ancora più scarsa partecipazione attiva a questi momenti di 

didattica a distanza. Tale tendenza risulta particolarmente preoccupante perchè registrata già 

all’inizio del semestre. Questa scarsa partecipazione da parte degli studenti risulta in parte 

confermato nel caso di altri CI.  

Dall’approfondita discussione, è emerso che le motivazioni della scarsa partecipazione ai focus time 
potrebbero essere legate ai concomitanti esoneri e alla presenza di studenti lavoratori che non 
riescono a partecipare ai focus time per impegni lavorativi. Al contrario, alcuni colleghi che 
registrano un contributo più attivo da parte degli studenti, suggeriscono l’utilizzo di strumenti 
informatici come wooclap al fine di stimolare la partecipazione attiva e l’interazione con e  tra 
studenti.  

Al fine di indagare le reali motivazioni della ridotta numerosità degli studenti durante la DaD, 

verranno organizzati, come già avveniva durante lo scorso semestre, incontri tra docenti 

responsabili di anno e le rappresentanze degli studenti. 

 

 

 

La seduta è tolta alle ore 12.15 
 
 

 Il Segretario 
verbalizzante  
        La Presidente del CdS  

(Prof.ssa Alessandra Dalmasso)                            (Prof.ssa Maria Teresa Bottero) 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


